

En Aurora de Chile acusan daños y peligros por obras de viaducto

Residentes aseguran tener problemas con trabajadores de constructora. La mandante señaló que se investigará.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Bastante molestia hay en la población Aurora de Chile, tras una serie de incidentes que sus habitantes afirman haber tenido con trabajadores de las empresas contratistas que ejecutan las obras de conexión del Puente Bicentenario con la avenida Chacabuco.

Según indican los residentes, un trabajador de la obra atropelló en camioneta a un vecino en el barrio. Además indican que los camiones que transitan ponen en peligro a la comunidad y han provocado daños a vehículos de particulares estacionados, lo que derivó en una supuesta agresión de un trabajador con un golpe de puño a una mujer, que se vio afectada por un espejo roto a su



UN VECINO RESULTÓ ATROPELLADO POR UNA CAMIONETA, QUE SEGÚN LOS RESIDENTES IBA MANEJADA POR UN TRABAJADOR DE LAS OBRAS.

auto.

Respecto al tema, Ruth Riquelme, presidenta de la Junta de Vecinos Nueva Aurora de Chile, indicó que "es terrible la afectación que ha significado la construcción del Puente Bicentenario para nosotros. Hay adultos mayores que ven con angustia cómo su derecho a moverse libremen-

te ha sido arrebatado por el paso de vehículos y camiones ligados a las obras. Las personas con discapacidad ahora que enfrentan más barreras y los niños ya no pueden transitar seguros por su propio barrio".

También destacó que "sentimos que se ha tratado con indiferencia a nuestra comunidad. Un

vecino resultó atropellado, algunos vehículos han sido dañados y lo más grave es que una vecina fue agredida físicamente. Se nos informó que ese trabajador fue desvinculado y solo hemos tenido respuestas a nuestros reclamos de un funcionario fiscalizador del MOP".

Por su parte, el vecino

afectado por el atropello de la camioneta, manifestó que "yo iba pasando y el chofer de esta camioneta no se detuvo en la esquina y me golpeó cuando iba cruzando. De ahí no supe nada más y me generó problemas, por el dolor, ir al médico y la licencia. Desde la empresa contratista tampoco me dieron respuestas".

“ Las personas con discapacidad ahora que enfrentan más barreras y los niños ya no pueden transitar seguros”.

Ruth Riquelme, dirigente de la Nueva Aurora de Chile

LOS TRABAJOS

Hace unos días se informó que la construcción del viaducto Chacabuco va en un 50 por ciento de avance. Tras lo denunciado por los vecinos de la Aurora de Chile, desde la Dirección de Vialidad de la Seremi de Obras Públicas indicaron que lamentan los hechos mencionados por los vecinos y que se solicitó a la Inspección Fiscal antecedentes de estos casos.

También señalaron que requirieron la información a la empresa contratista, para aumentar las medidas de prevención y mitigación por las obras en curso en este barrio histórico de Concepción. ☺

50

por ciento de avance lleva el viaducto Chacabuco que se une con Puente Bicentenario.